
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO TRANSPORTE NA ÁREA DA SAÚDE  
 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a possibilidade 
da Secretaria da Saúde buscar os pacientes em suas residências quando os 
mesmos forem viajar para outros locais. 

 
Esclarecem os mesmos que anteriormente havia uma 

condução (micro ônibus ou perua) que passava recolhendo os pacientes que 
iriam sair de viagem para outros Municípios, no horário noturno, 
principalmente, levando-os até o local onde sairia a condução, ou seja, até a 
Secretaria Municipal da Saúde para seguirem seu destino, o que facilitava muito 
para o paciente. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da 
Saúde, as seguinte informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de retornar o sistema de 
buscar o paciente em sua residência para saírem 
todos de um mesmo local para realizarem as 
viagens para outros Municípios? Se positivo, qual 
a previsão para que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 02 de dezembro de 2013. 
 
        CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                 Vereador – SDD  
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